

Am Roßfeld glüht der Asphalt

Dritter Edelweiß-Bergpreis an diesem Wochenende – 17 Formel-V-Rennwagen auf der Strecke

Berchtesgaden. An diesem Wochenende stehen Berchtesgaden und das Roßfeld mit dem Edelweiß-Bergpreis zum dritten Mal im Zeichen einer nostalgischen Zeitreise in die Epoche der legendären Roßfeld-Bergrennen. 140 faszinierende Sport-, Touren-, Renn- und Formelwagen aus den goldenen Zeiten des Motorsports geben sich ein Stelldichein und lassen die Herzen von Oldtimerfans höher schlagen.

Bereits am Freitag, 25. September, findet in der Fußgängerzone in Berchtesgaden die traditionelle Fahrzeugparade statt, bei der auch die Fahrer zu Informationen bereitstehen. Am Samstag und Sonntag, 26. und 27. September, geht es sodann auf der Roßfeld-Rennstrecke zur Sache. Edelkarossen und Rennsportklassiker wie Bugatti, Chevron, Sauber, Turner A30 Stiletto, Merlyn MK 16 sind ebenso zu bewundern wie 22 Abarth und



140 historische Fahrzeuge werden wieder die Strecke am Roßfeld in Angriff nehmen. Ein absoluter Hingucker beim diesjährigen Edelweiß-Bergpreis wird ein Ferrari 512 M von 1971 (kleines Bild) sein. Der 500 PS starke Fünfliter-V12-Bolide ist optisch wie akustisch ein absoluter Leckerbissen.

– Fotos: Wechslinger/privat

17 Formel-V-Flitzer mit ihren unvergleichlichen Motorengeräuschen. 1965 feierte die einst erfolgreichste Nachwuchs-Formelserie auf dem Roßfeld ihre offizielle Europa-Premiere.

Die Zuschauer können sich mit Oldtimer-Bussen an die verschiedenen Streckenabschnitte oder

zum Ziel samt Fahrerlager am Ahornkaser chauffieren lassen.

Das Programm

Freitag

12 bis 19 Uhr: Willkommensfeier mit Fahrzeugabnahme und Präsentation in Berchtesgaden.

15 bis 17 Uhr: Gesprächsrunden mit ehemaligen Fahrern auf dem Weihnachtsschützenplatz.

Samstag/Sonntag

8 Uhr: Shuttlefahrten der RVO-Busse ab Bahnhof Berchtesgaden zum Fahrerlager.

9 Uhr: Shuttlefahrten der Oldtimerbusse zur Strecke.

10 Uhr: Start zum Besichtigungslauf im Halb-Minutentakt.

10 bis 16.30 Uhr: Sportwagenausstellung am Ahornkaser.

12.30 Uhr: Start zum ersten Rennlauf.

15 Uhr: Start zum zweiten Rennlauf.

18 Uhr: Letzte Shuttlefahrten der RVO-Busse ins Tal. – pcw